

Voces

'Metro' pregunta:
¿Qué serie de televisión no te sueles perder?



Franciani, 26 años, periodista:
"Mujeres desahogadas. Me gusta porque es una crítica social mezclada con humor".



Yasmina, 29 años, ingeniera:
"Me gusta House porque siempre se sale con la suya, a pesar de tener a todos en contra".



Isabel, 24 años, historiadora:
"Scrubs. Me divierte porque trata de los problemas de un hospital, pero en clave de humor".

Tiene jefe europeo y esposo africano

Nazanín Amirian
Periodista



Venía en las noticias que la vicepresidenta de la Vega se había sentido "horrorizada" al enterarse de que el capataz nigeriano con el que se había fotografiado era polígamo y las que le acompañaban eran sus esposas y no sus hijas. Claro que ella debería saber que en aquel país se practica esta forma de explotación patriarcal de mujeres. Sin embargo, lo que le debería de escandalizar es lo que hemos podido leer en el resto de la información. Que las 500 mujeres nigerianas que trabajan para un empresario español (que podría ser inglés o francés), seleccionando las chufas, reciben el escandaloso sueldo de euro y medio por cada saco de 80 kilos de chufa que limpian. ¡A esto lo llaman explotar sin tener complejos y encima presumir de ayudar a los

pobres del tercer mundo! Ese fenómeno llamado deslocalización de empresa, o sea, cerrar las puertas de la fábrica en el país natal, enviar al paro a los paisanos para ir a un país del sur y emplear trabajadores con sueldo mísero, sacar más beneficio a base de interminables horarios de trabajo, y sin días de descanso, viene a ser una práctica habitual entre las empresas occidentales desde la crisis económica de 1970. Esos trabajadores, en su mayoría mujeres y niños, en India, Bangladés, China, Pakistán, o en países africanos, carecen de los derechos más elementales de un trabajador, como la huelga, por ejemplo.

Por cierto, Níger no es pobre sino que está empobrecido, lo cual es bastante diferente. Siendo una de las reservas más importantes de uranio del mundo, con grandes campos de petróleo y de gas, el índice de desarrollo humano de la ONU le sitúa en la punta de cola de los países más pobres del planeta, donde la esperanza de vida es de 45 años y miles de niños mueren al mes de hambre y de desnutrición. La explotación económica del país por parte de las multinacionales, junto con la estructura tribal de la sociedad anclada en el tiempo, impiden que la población en general y las mujeres en particular puedan ser dueñas de su propio destino.

Por cierto, Níger no es pobre sino que está empobrecido, lo cual es bastante diferente.

A esto lo llaman explotar sin tener complejos y encima presumir de ayudar a los pobres.

Despropósito con la subida de la luz

CONSUMO. Leo, no sin alarmarme, que nuestro ministro de Economía piensa que es "buena base" subir más del 11% la electricidad... Me gustaría que me explicase claramente este señor de qué es buena base y para quién. Porque lo que está claro es que para los españoles no lo es, con sueldos que no se suben ni el IPC; sólo se me ocurre que es buena base para terminar de arruinar a las familias, para endeudar aún más a las personas... pero para poco más... Señor Solbes, tengo claro que los favores hay que pagarlos... pero, claro, de nuestros bolsillos. Con sueldos millonarios entiendo que todas las subidas que estamos sufriendo, a ustedes, los políticos principalmente, les traigan sin cuidado... Pero tiren, tiren más fuerte de la cuerda, a ver si con un poco de suerte se les rompe como ocurrió con Felipe, a lo mejor entonces algunos ven la luz... eso sí, para dentro de cuatro años.

IVÁN ARROYO

¿Unión ante el terrorismo?

TERRORISMO. Los políticos y periodistas piden la unión de los demócratas; los políticos defienden sus posiciones y nunca habrá unión y sobre los periodistas sólo hay que escucharlos en las respectivas tertulias. ¿Unión? He debido escuchar mal, pero me sorprende mucho que los coches puedan estacionarse próximos a un cuartel. He debido escuchar mal pero me sorprende mucho las palabras de la presidenta del

"Setecientos euros por arreglarme una gotera del tejado... Me temo que me quedaré con el agujero en el techo"

Silvia Arlanza

Parlamento vasco, que ha afirmado que ETA ha puesto la bomba para matar. ¿Es de las que piensan que las bombas de ETA son de baja intensidad? Uno recuerda cada una de las palabras de los que dicen que los violentos están en los ayuntamientos vascos porque han sido votados por los ciudadanos. Uno, yo, que no estoy nada de acuerdo con esa teoría. Pregunto que también en Coslada habría ciudadanos que votarían a los políticos corruptos y no por eso deben estar ocupando lugares públicos, mucho menos los que matan o apoyan a los que matan, por mucho votos que tengan.

DANIEL GONZÁLEZ

¿Y todo sigue igual con ETA?

TERRORISMO. Otra vez el terror se abre paso dando un palmetazo sobre la mesa: señores del Gobierno y de la

alterada oposición... ¡aquí mandamos nosotros! Otra vez un coche bomba, colocado por los cobardes etarras junto a un cuartel de la Guardia Civil, se ha llevado por delante la vida de un ser humano que se ganaba la vida como todo hijo de vecino. Otra vez manifestaciones de repulsa; masivas en las localidades cercanas y de ridícula asistencia (cuatro gatos mal contados) en todos los demás puntos de España. Otra vez palabras y palabras de condena, de deseos de acabar de una vez por todas con ETA. Surge de forma imprecisa la gran responsabilidad, el deber primero, del Ejecutivo, de todo el Parlamento, para realizar un gran pacto de Estado que eche a los terroristas de las instituciones públicas y persiga a los verdugos con toda la fuerza de la Ley. ¿Es la hipocresía de siempre?

JESÚS ASENSI

Lo que se espera de los políticos

SOCIEDAD. Ya se han encontrado pruebas que revelan que el presidente venezolano, Hugo Chávez, es un imponente salvapatrias que financia a la guerrilla de las FARC. Por desgracia, hay individuos que aún no se han enterado de que la fuerza de los votos debe ser lo que rija el destino de la sociedad. Los políticos no están para poner parches en función de intereses electorales, sino que están para buscar soluciones definitivas a los problemas de la sociedad. Es muy positivo que la mayoría de los serbios sean proeuropeístas, ya que

La carta del día

Los taxistas son muy honrados

SOCIEDAD. En relación a la noticia de que un taxista devolvió los 4.000 euros que encontró en una cartera en el asiento de su taxi, quiero comentarles que aunque pueda ser sorprendente no es única. Mi cuñado, que también es taxista, encontró una chaqueta en el asiento trasero. Al comprobar si en la misma había algún tipo de documentación para devolverla a su propietario, encontró una cartera con 1.950 euros y otra cantidad de dinero que no puede cuantificar, en pesos argentinos. Dado la imposibilidad de encontrar a su dueño en el aeropuerto, y no poder localizar al usuario, dado que el servicio no se prestó por la emisora Radiotaxi, se acercó a la Comisaría de Policía más próxima a fin de depositar la chaqueta y la cartera, para que se llevasen a cabo la gestiones pertinentes y a través del Consulado argentino. La mayoría de taxistas son honrados.

J. BARAHONA

ése es el camino para evitar las guerras entre europeos. Los policías están para combatir a las mafias y no para hacer trabajos propios de mafiosos. Si Rajoy quiere ganar elecciones, debe situar a su partido en el centro-derecha, la gran mayoría de españoles somos de centro y sólo pretendemos vivir nuestra vida sin más mentiras y en paz.

JOSEP MARTÍNEZ

Hipermetropía

por Asier y Javier



metro

Plaza Cervantes, 6, planta 2
13001-Ciudad Real
926 20 04 05

Web: www.diariometro.es

COMUNICACIÓN RADIAL DE NOTICIAS

Administrador: V. Cuevas.
Director general: Javier Delgado.
Directora: Cristina Vives.
Redactores: Jose de Abajo y Antonio Ortiz.
Editora gráfica: Prado S. Velázquez.

Contactenos: redaccion@corano.es

METRO NEWS, S.L.

Director General
Alberto Díaz García.

Contactenos:
comunicacion@metrospain.com
distribucion@metrospain.com
cartas.mdr@metrospain.com
rrhh@metrospain.com

Director editorial: Carlos Salas. Subdirector editorial: Roberto López Redactores Jefe: Javier Sánchez y José Luis García. Editor Online: Luis Resola. Jefes de sección: Marcial Muñoz (Coordinador de ediciones), Ana G. Arias (Local), Ignacio García (Deportes), Lydia Vidal (Ocio). Directora Comercial: Irene Marín. Director Financiero: Javier Vieta Borés. Director de Marketing: José Manuel Cosío. Director de Distribución: Kenny Otero. Directora de Recursos Humanos: Fina López. Director Legal: Agustín Conde Viñuelas.

Metro Directo es un periódico independiente y gratuito, distribuido de lunes a viernes, editado por Metro News, S.L., filial de Metro International, S.A. Prohibida su reproducción total o parcial. © Metro News, S.L.

año 3 número 764

Impreso en Integral Press S.A. y en Calprint S.L.
Dep. Legal: TO-1290-2001.
ISSN: 1578-3863

Tirada controlada por P.G.D. (Información y Control de Publicaciones)



Metro es el periódico global de mayor alcance mundial en cuanto a lectores. Más de 21 millones de personas leen a diario alguna de las 71 ediciones que se publican en más de 100 ciudades de 21 países en 18 idiomas. Metro no tiene ningún tipo de vinculación política o religiosa y sus ingresos proceden exclusivamente de la venta de espacios publicitarios y de la publicación de anuncios clasificados. www.metro.lu / www.metropoint.com